

Vendredi nous nous sommes rendus à Montreuil-Juigné.

Le début de match était bon et le sca prenait rapidement l'avantage grâce à un but de Bouss, 0-1. Sur l'action qui suivit, l'attaquant de Montreuil était lancé dans le dos de la défense et battait le gardien pour l'égalisation, 1-1. Le sca avait ensuite plus de difficultés dans les enchaînements. Il fallait attendre le dernier quart d'heure de cette première période pour voir le sca de nouveau dangereux. Sur l'ultime action Bouss, bien lancé par Willy, devançait la sortie du gardien pour permettre aux Angevins de reprendre l'avantage, 1-2.

La seconde mi-temps était équilibrée avec des occasions des deux côtés. Les attaquants se montraient intéressants dans les combinaisons et le bloc défensif n'était que très rarement pris à défaut. A quelques secondes du coup de sifflet final, Fabien perforait la défense et donnait un peu plus de relief au score, 1-3.

Un bon match avec une belle victoire sur falun ce qui est une première cette saison, félicitations à tous.

Guillaume